

Senadora Órdenes insiste ante ministra de Salud instalar unidad de diálisis en Chile Chico

Valparaíso.- Recogiendo las distintas inquietudes de la comunidad de Chile Chico en su última visita a la comuna del sol, la senadora de la región de Aysén, Ximena Órdenes Neira, solicitó al Ejecutivo mediante un oficio en la Comisión de Salud del Senado se contemple la instalación de una Unidad de Diálisis para el Hospital Leopoldo Ortega.

Pese a que el centro de salud será un hospital baja complejidad, ha sido destacado por su tecnología, por lo que la legisladora insistió ante la ministra de Salud, Ximena Aguilera y los subsecretarios presentes en la comisión, de Salud Pública y de Redes Asistenciales, sobre la importancia de que la gente de Aysén pueda tener tratamientos como el de diálisis en su propia comuna.

“Prontamente se inaugurará el nuevo Hospital de Chile Chico, doctor Leopoldo Ortega Rodríguez. Esto es materia de orgullo para todos los aiseninos y aiseninas”, comentó Órdenes, destacando el recinto, el cual visitó durante la última semana de mayo.

En tanto al requerimiento oficiado en la Comisión, la parlamentaria sostuvo que al igual que el alcalde de la comuna y su concejo, espera “que esta nueva infraestructura de alto estándar cuente con una Unidad de Diálisis, para evitar el traslado de los pacientes que, hoy, se realiza desde Chile Chico a la capital regional”



Órdenes ha puesto su foco en que la región tenga mayor resolutivez en las propias comunas donde viven las personas, bandera que también ha levantado a nivel regional, poniendo en valor proyectos tan emblemáticos como la Unidad de Hemodinamia, para pacientes cardiológicos, pero también a nivel local, con este tipo de requerimientos.

“En una temporada como la que estamos viviendo, de invierno, donde las condiciones son adversas, complica y se pone en riesgo este tipo de tratamientos”, recalzó, dando

cuenta de las múltiples situaciones que sufren las familias al momento de salir de sus comunas al ser trasladados para enfrentar sus tratamientos.

“Esperamos que esto sea acogido por el Ministerio de Salud, que estaba presente, representado a través de su ministra y subsecretarios”, insistió la senadora, indicando que espera que a partir de esta obra, “que va a ser muy importante para la comunidad”, se sume este servicio, que calificó de “fundamental para aquellos pacientes que necesitan de una diálisis”.